



30 Mal V-Klasse in Lohr

LOHR (YVV) 30 Fahrzeuge der Mercedes-Benz-V-Klasse fuhren am Samstag in einem Corso auf die Lohrer Mainlände. Anlass: Der Mercedes-Benz V-Klasse-Club veranstaltete sein Jahrestreffen im Spessart. Los ging es am Freitag. Höhepunkt war ein Lagerfeuer mit Räuberüberfall auf dem Zeltplatz bei Hafenlohr. Am Samstag fuhren die Mitglieder zur Mainlände. Dort erwartete sie ein Empfang, zu dem Autohaus Grampp eingeladen hatte. Wie Thomas Knies aus Rothen-

buch, Clubpräsident des einzigen V-Klasse Clubs in Deutschland erläuterte, waren für das Treffen zwei Fahrzeuge aus Holland und eines aus Belgien angereist. Insgesamt versammelten sich 50 Erwachsene und 27 Kinder auf der Mainlände, wo ausgestellte Neufahrzeuge begutachtet werden konnten. Weiter ging es mit einer Schifffahrt auf dem „Maintalbummler“ ehe am Abend eine weires Lagerfeuer folgte. Am Sonntag endete das Jahrestreffen. FOTO Y. VOGELTANZ